







令和6年10月28日 NO 9

佐伯

Y Y

もう早、初雪が降りましたね。(10月20日でした。ビックリです。)

季節があまりにも早く進んでいて身体がついていかないと思うのは私だけでしょうか? 冬は冬なりに楽しいことがたくさんありますが、まだもう少し、秋の深まりを楽しんでいたい気が しますね。

園児たちの服装も、半袖から冬の厚手に変わってきていますね。

外に出かける際は暖かい上着で、室内は長袖Tシャツやトレーナー程度の服装で大丈夫ですよ。 (セーターまでは必要ないと思います。)

暖房も入っていることが多くなっていますし、子どもたちは動きも多いので、体温調節のきく服装 でお願いしますね。

さて、もうすぐ、ハロウィンがやってきます。今年も仮装をしてお散歩に出かける予定ですよ。 かわいい姿が見られるかしらと思っています。(写真を楽しみにしていてくださいね) ご近所のおうちや森の交流館へいってお菓子をゲットしてくる予定です。



1歳から3歳の時期の子どもたちは…?

と~っても可愛いのに、でもなかなかの「がんこちゃん」で もありますね。

いつもはすんなりいくことも、時に突然「イヤイヤ」が発 動します。

忙しいパパ・ママにとっては、「わぁ~!!はじまってしまっ たぞ~」って思ってしまいますよね。

ほんとに、ほんの少しのことではあるのだけれど、何か理由 があるのです。

「そっかぁ! そうなんだね。わかった、わかった!!」って切 り替えられるきっかけを作ってあげてくださいね。そして抱 きしめてあげてください。「そんなあなたも大好きだよ♡」っ て愛を伝えてあげてくださいね。

ここで叱ってしまうと、今まで以上に頑固になってしまう ものなのです。大人には、「なぁんだ、そんなこと?」ってこ とでも、がんこちゃんには通用しないんですね。

『子育て』って難しいですね。

でも、そうやっていろんなことを習得していくのが、子ど もなのです。ファイトです。(実は、自分もそうやって愛情い っぱい育ててもらっていたのです。親に感謝ですね。)

お子さんの手を離さないで!!

夕方の日の入りが早くなりました。

4 時半くらいには、ぐっとあたりが 暗くなってきています。

お子さんのお迎えの際は、十分気を 付けてくださいね。

こども達は、帰ることが出来ると心 が浮き立ってしまっています。

つい手を離したら外へ、道路や駐車 場へ飛び出していきます。

ふいに来た車にぶつかってしまった ら大変です。

細心の注意を払ってください ご協力のほどよろしくお願いいたし ます

